



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

نموذج محتويات السيرة الذاتية لأعضاء هيئة التدريس في الجامعة

البيانات باللغة الإنجليزية		البيانات باللغة العربية	
Personal Information	Name: Zaid Saleh Ali Al-Surihy Academic Degree: Master Specialty: Critical Care Nursing Faculty: Nursing Department: Medical-Surgical and Critical Care Nursing E-mail: zaidalsuryhi@gmail.com	الاسم: زيد صالح علي السريحي الدرجة العلمية: ماجستير التخصص الدقيق: تمريض حالات حرجة وطوارئ الكلية: التمريض العالي القسم العلمي: تمريض باطني جراحي وحالات حرجة الايمل: zaidalsuryhi@gmail.com	المعلومات الشخصية
Personal Summary	<ul style="list-style-type: none">Academic specializing in nursing, holding a Bachelor's degree in Advanced Nursing and a Master's in Critical and Emergency Care Nursing from 21st September University for Medical & Applied Sciences with high honors. He currently serves as an instructor for multiple nursing courses, including Fundamentals of Nursing, Medical-Surgical Nursing, and Medical Assessment, at various academic institutions in Sana'a. Zaid is known for his strong teaching skills and modern educational methods, aiming to prepare nursing professionals who meet the highest scientific standards in healthcare.	<ul style="list-style-type: none">أكاديمي متخصص في مجال التمريض، احمل بكالوريوس في التمريض العالي وماجستير في رعاية الحالات الحرجة والطوارئ من جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية، بتقدير ممتازة. اعمل كمدرس في عدد من المقررات التمريضية، منها أساسيات التمريض، التمريض الباطني والجراحي، والتقييم الطبي، في مؤسسات أكاديمية متعددة في صنعاء. اتميز بمهارات تعليمية قوية وأساليب تدريس حديثة، ويهدف إلى تأهيل كوادر تمريضية قادرة على مواجهة تحديات الرعاية الصحية وفقاً لأعلى المعايير العلمية.	نبذة تعريفية



21 September UMAS

Education	<ul style="list-style-type: none">▪ Bachelor's Degree in Advanced Nursing - 21st September University for Medical & Applied Sciences, Sana'a (2016 - 2020) - Grade: 94.25 (Excellent with Honors).▪ Master's Degree in Critical and Emergency Care Nursing-21st September University for Medical & Applied Sciences, Sana'a (2022 - 2024) - Grade: 92.75 (Excellent).	<p>بكالوريوس التمريض العالي - جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية، صنعاء (2016 - 2020) - بتقدير: 94.25 (ممتاز مع مرتبة الشرف)</p> <p>ماجستير تمريض رعاية حرجة وطوارئ - جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية، صنعاء - (2022 - 2024) بتقدير: 92.75 (ممتاز)</p>	التعليم
Personal Skills	<ul style="list-style-type: none">- Proficient in computer usage- Skilled in effective teaching and educational methods- Excellent communication and interpersonal skills- Strong teamwork abilities- Persuasive skills and responsibility- Ambitious and persistent in developing skills and gaining experience	<p>- إتقان استخدام الحاسوب - أساليب تدريس وتعليم فعالة - مهارات اتصال وتواصل ممتازة - العمل بروح الفريق الواحد - قدرة على الإقناع وتحمل المسؤولية - الطموح والمثابرة في تطوير المهارات والخبرات</p>	المهارات الشخصية
Professional Experiences:	<ul style="list-style-type: none">▪ First Aid Trainer - 21st September University for Medical & Applied Sciences, Sana'a▪ Emergency Skills Instructor - Banners Institute for Training and Qualification, Sana'a (2020 - 2021).▪ Instructor of Practical and Theoretical Nursing Fundamentals - 21st September	<p>✚ مدرب إسعافات أولية- جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية، صنعاء</p> <p>✚ مدرس مهارات الطوارئ- معهد بينرز للتدريب والتأهيل، صنعاء (2020 - 2021)</p> <p>✚ مدرس مقرر أساسيات التمريض (عملي - نظري)- جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية، صنعاء (2021 - حتى الآن)</p>	الخبرات المهنية والأكاديمية



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

	<p>University for Medical & Applied Sciences, Sana'a (2021 - Present).</p> <ul style="list-style-type: none">▪ Clinical Trainer in Medical-Surgical Nursing - 21st September University for Medical & Applied Sciences (2020 - 2022)▪ Practical Trainer in Critical and Emergency Cases- Al-Thawra General Hospital, Sana'a (2021 - 2022)▪ Instructor of Medical-Surgical Nursing - 21st September University for Medical & Applied Sciences, Sana'a (2022 - Present)▪ Medical Assessment Course Instructor - 21st September University for Medical & Applied Sciences, Sana'a (2021 - Present)▪ Instructor of Practical Nursing Fundamentals - Al-Saeeda University, Sana'a (2021 - 2023)▪ Theoretical Instructor in Critical and Emergency Nursing - The German College, Sana'a (2021 - 2022)▪ ICU and Pediatric Care Nurse - Al-Maliky Hospital, Sana'a (2020 - 2024)	<p>مدرّب باطني جراحي عملي في المستشفيات- جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية(2020 - 2022)</p> <p>مدرّب عملي في حالات حرجة وطوارئ- مستشفى الثورة العام، صنعاء(2021 - 2022)</p> <p>مدرّس تمرّيز باطني جراحي- جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية، صنعاء (2022 - حتى الآن)</p> <p>مدرّس مقرر التقييم الطبي- جامعة 21 سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية، صنعاء (2021 - حتى الآن)</p> <p>مدرّس مقرر أساسيات التمريض العملي- جامعة السعيدة، صنعاء(2021 - 2023)</p> <p>مدرّس تمرّيز حالات حرجة وطوارئ (نظري)- الكلية الألمانية، صنعاء(2021 - 2022)</p> <p>ممرض عناية مركزة وعناية الأطفال- مستشفى الملكي، صنعاء (2020 - 2024)</p>	
--	--	--	--



سبتمبر للعلوم الطبية والتطبيقية 21 جامعة

21 September UMAS

Training Courses	Course (Pharmacology) Course (BLS) course (antibiotics) English courses (intermediate diploma) Human development course	دورة (علم الادوية) دورة(المضادات الحيوية) دورات انجليزي (دبلوم متوسط) دورة تنمية بشرية دورة (BLS)	الدورات التدريبية
Scientific Activities and Conferences	1- The Fourth Student Conference, Faculty of Nursing, Sohag University, Egypt. 2- The First Scientific Conference of 21 September University, 1444. 3- A Workshop on Curriculum Description at 21 September University.	المؤتمر الطلابي الرابع كلية التمريض جامعة سوهاج/مصر. المؤتمر العلمي الاول لجامعة 21 سبتمبر 1444هـ ورشة توصيف البرامج الاكاديمية بجامعة 21 سبتمبر.	الانشطة ومؤتمرات العلمية

مرفقات مهمة:

● الصورة الشخصية لعضو هيئة التدريس.

● مرفق السيرة الذاتية (CV.pdf).

● ارسال الملفات الى ايميل إدارة تقنية المعلومات, والاييميلات (.). (alshamahi@21umas.edu.ye, alshamahimohamed@gmail.com) – cc: it@21umas.edu.ye